

Ameafrica 



Presentación

Ameafrica

I. ¿Quiénes somos?

Somos un grupo de amigos embarcados en un proyecto llamado Proyecto Ameafrica.



Dicho proyecto nació a partir de las inquietudes de un grupo de nueve jóvenes de Almassora (Castellón). Esas inquietudes venían motivadas por la situación en la que conviven unos niños/as de un colegio ubicado en Ruai (Kenia).

Al iniciarnos en este Proyecto, pensamos crear una asociación con el nombre: **Asociación Cultural Ameafrica** que se constituyó el 8 de marzo de 2008 con la realización de unos estatutos. Y como toda asociación consta del siguiente CIF: G12789905.

El motivo de la creación de la Asociación Cultural Ameafrica es porque pensamos que la mejor manera de ayudar es contribuyendo en una educación académica y salud dignas.

Por ello, nuestro fin es ayudar y cooperar en materia de enseñanza, cultura y sanidad hacia los más desfavorecidos del pueblo africano.



Como toda asociación, Ameafrica, se constituye al amparo de la Ley Orgánica 1/2002, de 22 de marzo, y normas complementarias, con personalidad jurídica y plena capacidad de obrar, careciendo de ánimo de lucro.

Ameafrica

II. Objetivos.

Los **objetivos** que nos hemos propuesto son los siguientes:

1. Promover la educación primaria en lugares rurales de África, eso incluye educación académica, sanitaria e higiénica.
2. Ayudar a construir escuelas primarias, secundarias, pequeños hospitales, agua potable, etc.; con nuestras manos y con apoyo económico.
3. Ayudar a pagar las matrículas en las escuelas primaria y secundaria para que los niños puedan continuar con su educación y no deban dejar la escuela para trabajar y mantener a su familia.
4. Promover pequeños proyectos en el ámbito de la educación, para que las familias puedan ser autónomas.
5. Pasar nuestras vacaciones con aquellas personas que lo necesitan, y no sólo visitar la naturaleza africana, sino estar con su pueblo y profundizar en las costumbres que nos ofrece su rica cultura.
6. Aportar cada uno su *pedrecilla* para la construcción de un futuro mejor a partir de una buena educación y atención sanitaria primaria. Esto se hace a través de una cota, que cada miembro paga, y también de los donativos que se reciben de gente particular, asociaciones u otras entidades.
7. Compartir lo que tenemos con los más pequeños en lugar de llenar contenedores de basura con objetos que ya no necesitamos, pero sin embargo, pueden ser muy útiles para otras personas.

Ameafrica

III. Actividades y colaboraciones de la Asociación.

Los miembros de Ameafrica trabajamos de forma desinteresada para mejorar las condiciones de vida de los más desfavorecidos del pueblo africano.

Para conseguirlo se realizarán las siguientes actividades:

- * Captación y envío de fondos para la creación de proyectos de enseñanza en África.
- * Ayuda en la realización y difusión de proyectos culturales con el fin de educar a los niños y niñas africanos. Estos proyectos están elaborados por personas del Tercer Mundo que solicitan ayuda para que puedan llegar a ser autosuficientes.
- * **Organización de eventos culturales**, tales como partidos de fútbol, danzas, bailes regionales de África, rifas, loterías, etc., para recaudar fondos con el fin de facilitar la creación de escuelas, hospitales, enfermerías, compra de medicamentos, etc. que serán enviados a misiones en tierras africanas.
- * Hacer de intermediarios entre los donantes y beneficiarios de las ayudas.

Algunos miembros viajan cada verano en un país de África y, con mucha ilusión y ganas de trabajar, para encontrarnos con aquellos niños y compartir con ellos su alegría y ansias de conocer y aprender.

Los gastos generados por el viaje como los desplazamientos, la estancia, las comidas, etc. de las personas que viajamos son financiados personal y exclusivamente por cada uno. Ninguna aportación hecha a Ameafrica es destinada a este fin.

Ameafrica

Por lo tanto, todas las aportaciones son íntegramente invertidas en la realización del proyecto, de lo cual se da puntualmente toda la información con todo detalle.

Es importante nombrar, que cualquier persona interesada en el proyecto, puede viajar con nosotros. Así, que no es necesario que sea miembro de la Asociación.

Ameafrica propone dos formas de colaborar:

1. **Ser socio.** La aportación de los socios es de 30€ al año. Aunque también pueden realizar las aportaciones que ellos deseen cuando crean oportuno. Por tanto, todos los socios son también colaboradores.

2. **Ser colaborador.** Las personas que no sean socias pueden aportar la cantidad que crean conveniente a lo largo del año y cuantas veces quieran. De este modo, todo colaborador puede ser socio o no.

IV. Nuestra labor humanitaria.

Pero nuestra labor va mucho más allá.

Como indica el objetivo número cinco, anteriormente citado, algunos miembros de la Asociación Cultural Ameafrica que viajan se centran en estas áreas:

1. Los niños y niñas de la escuela.

Este trabajo consiste en la realización de actividades lúdicas para los alumnos, tales como manualidades, aprendizaje de canciones, práctica instrumental (tanto de instrumentos típicos del lugar como alguno aportado por nosotros).

Ameafrica

2. La sanidad.

Durante nuestra estancia, una enfermera o médico que participan en el viaje con la Asociación hacen consultas a los que lo deseen gratuitamente. Desde aquí llevamos materiales sanitarios y compramos más medicinas allí donde estamos. Se realizan charlas para cuidar la salud e higiene a los niños y mayores.

3. Trabajo manual:

Se realizan trabajos físicos para la ayuda en el mantenimiento de la escuela, tales como el mobiliario, el arreglo de la senda que lleva a la escuela,... o cualquier otra actividad que requiere un trabajo físico.

Ameafrica



Ameafrica junior

Ameafrica

Ameafrica junior

Objetivos:

- Esta agrupación se encuentra dentro de la Asociación Cultural AMEAFRICA.
- Está destinada a los jóvenes menores de 18 años.
- Aunque estos jóvenes no pueden participar activamente en los viajes, su contribución es imprescindible.
- Los jóvenes participan con su pequeño granito de arena que van recogiendo durante el año escolar y que van poniendo en las huchas que facilitará AMEAFRICA.
- Cuando se lo pidamos participarán en la recogida de materiales para escuelas de África, y así ayudan a mandarlo.
- Cada actividad que hacen estos jóvenes requiere su consentimiento paterno, y una autorización por escrito.
- Los jóvenes participan en la venta de los rastillos con fin benéfico de los proyectos que tiene AMEAFRICA.
- Una vez alcanzados los 18 años los jóvenes pueden decidir si desean ser miembros activos de AMEAFRICA, y participar en todas las actividades.
- Los jóvenes pueden decidir de abandonar el grupo por su propia voluntad o por la petición de los padres.
- Los jóvenes rellenarán un formulario firmado por ellos y los padres o tutores.
- Los jóvenes que forman parte de AMEAFRICA JUNIOR se reunirán cada tres meses, es decir, en septiembre, diciembre, marzo y junio.



Ameafrica

Asociación Cultural AMEAFRICA Junior

Objetivos:

1. Esta agrupación se encuentra dentro de la Asociación Cultural AMEAFRICA.
2. Está destinada a los jóvenes menores de 18 años.
3. Aunque estos jóvenes no pueden participar activamente en los viajes, su contribución es imprescindible.
4. Los jóvenes participan con su pequeño granito de arena que van recogiendo durante el año escolar y que van poniendo en las huchas que facilitará AMEAFRICA.
5. Cuando se lo pidamos participarán en la recogida de materiales para escuelas de África, y así ayudan a mandarlo.
6. Cada actividad que hacen estos jóvenes requiere su consentimiento paterno, y una autorización por escrito.
7. Los jóvenes participan en la venta de los rastrillos con fin benéfico de los proyectos que tiene AMEAFRICA.
8. Una vez alcanzados los 18 años los jóvenes pueden decidir si desean ser miembros activos de AMEAFRICA, y participar en todas las actividades.
9. Los jóvenes pueden decidir de abandonar el grupo por su propia voluntad o por la petición de los padres.
10. Los jóvenes rellenarán un formulario firmado por ellos y los padres o tutores.
11. Los jóvenes que forman parte de AMEAFRICA JUNIOR se reunirán cada tres meses, es decir, en septiembre, diciembre, marzo y junio.

¿Cómo nació Ameafrica Junior?

En noviembre algunos miembros de la Asociación Ameafrica nos desplazamos al Instituto VILA-ROJA d'Almassora para tener un encuentro con los jóvenes desde 1º ESO hasta 2º BACHILLER.

Este encuentro fue posible gracias a su profesora de religión MARIVÍ, quien les animó y les explicó quién es Ameafrica y qué queremos de ellos.

La charla tuvo la misma dinámica: una presentación de los miembros de Ameafrica asistentes, la visualización de un power-point acompañado con las explicaciones de cada uno de los miembros y una lluvia de ideas por parte de los jóvenes sobre de qué manera pueden cooperar con nosotros.

Ameafrica

El power-point les mostró la situación de nuestro lugar de trabajo (Ruai), nuestros objetivos, nuestros campos de trabajo: educación, sanidad y ayuda, y algunas fotos que mostraban las dificultades que tienen los habitantes de Ruai.

La lluvia de ideas que realizaron los jóvenes salieron maneras de ayudarnos muy enriquecedoras como realizar conciertos benéficos para recaudar dinero realizando partidos de fútbol, hacer talleres de pulseras y camisetas, vender lotería,...

Los jóvenes que forman parte de Ameafrica junior son ellos mismos que propone actividades benéficas para recaudar fondos destinados a proyectos de Ameafrica, así participan con su granito de arenas en labores humanitarias de la asociación.

Las campañas y promociones están coordinado por junta de Ameafrica, así ellos mismos forman parte de Ameafrica.

Ameafrica

Centro Intercultural

LEMA: HOSPITALIDAD, ESCUCHA Y DIALOGO

OBJETIVOS:

1. Ser punto de encuentro e información sobre la realidad africana y, sobre todo, en los países que viajamos, para los miembros de AMEAFRICA y otras ONGs o asociaciones interesadas.
2. Dar clases de las principales lenguas utilizadas en África (inglés y francés) para miembros de AMEAFRICA y otras ONGs o asociaciones interesadas.
3. Dar clases de castellano y valenciano básicos a extranjeros para facilitar su integración social y laboral y colaborar con otras ONGs, asociaciones y entidades que tengan el mismo objetivo.
4. Ser punto de encuentro y reuniones para los miembros fundadores de AMEAFRICA y organizar viajes.
5. Ser punto de referencia, y dirección física para la recogida de materiales.
6. Ser un centro de documentación, con libros, revistas africanos e informes de viajes y todo documento que relata la experiencia africana para facilitar un mejor entendimiento del continente africano.
7. Aprender la cultura y costumbres de otros países que pretendemos viajar.
8. Organizar encuentros, Eventos, y festivales con danzas y bailes africanos para hacer conocer las diferentes culturas africanas sus riquezas y con eso recaudar fondos para los proyectos de AMEAFRICA.
9. Informar a toda persona participante que es un labor voluntario que no habrá ninguna remuneración por trabajos realizados.
10. Compartir y recoger experiencias vividas en los viajes, con exposiciones, charlas...

CENTRO INTERCULTURAL “AMEAFRICA”

Los **espacios interculturales** se definen como el lugar en donde las personas de diferentes culturas puedan desarrollar actividades que favorezcan la convivencia e integración cultural.

La integración de las personas inmigrantes en la Comunidad Valenciana está enmarcada por la Ley 15/2008, de 5 de diciembre. La plena integración exige un compromiso mutuo entre la sociedad valenciana y las personas inmigrantes.

Ameafrica

Escuelas de acogida: dónde se garantiza el conocimiento de la cultura, los idiomas oficiales de la Comunidad Valenciana, la estructura política, derechos y deberes y la información referente a la ciudad y su entorno.

Castellano y valenciano:

El centro intercultural Ameafrica se dedica en el ámbito de la integración social a dar clases de castellanos a los extranjeros que acuden a ellos, más adelante hay una posibilidad de dar también valenciano.

Ameafrica siendo una asociación sin ánimo de lucro imparte las clases de manera gratuita. Está abierto a todas las personas que no tienen la lengua castellana o valenciana como lengua materna.

Inglés y francés:

Los miembros de Ameafrica tienen como objetivo viajar a países africanos donde la lengua vehicular es el inglés o francés. Por este motivo, una de las actividades que se plantea realizar es recibir clases de estas dos lenguas para un mejor desarrollo de nuestro trabajo en el país correspondiente.

Estas clases de inglés y francés están abiertas también que tienen como objetivo viajar a África independientemente que sean miembros de dicha asociación o no lo sean.

Ameafrica

VI. Conclusión

Es fácil imaginar que todo proyecto necesita de mucho trabajo, esfuerzo y constancia, pero este proyecto no se podría llevar a cabo sin la ilusión, ganas de trabajar en nuevos retos y la alegría que tiene este grupo de jóvenes cada vez que se consigue alguna cosa por pequeña que sea.

Los niños y niñas de la escuela de Ruai se merecen una biblioteca en la que puedan estudiar y ampliar sus conocimientos.

También se merecen que les ayudemos a pagar sus estudios y que no tengan que dejar la escuela para ir a trabajar porque tienen que mantener a su familia.

Por ello, se necesita de cada uno su granito de arena para así vivir en un mundo más bueno y más justo.

Las direcciones para estar en contacto con nosotros son las siguientes:

LORENA QUITERIA GRIFO PESUDO

Presidenta fundadora

C/ Manuel Vivanco, nº 1

C.P. 12550 Almassora

(Castellón)

También a través de la dirección de correo:

ameafrica64@yahoo.es

La página Web:

www.ameafrica.es

Y la dirección del blog:

www.ameafrica.blogspot.com.